

2/16
(日)**県児童生徒ゆめ立体・彫刻展
平尾中学校が学校賞**

県内の美術教師らでつくる県美育協会主催の「第35回鹿児島県児童生徒ゆめ立体・彫刻展」が開催され、2月16日に平尾中学校3年の増田怜二さんが南日本新聞社賞を、同校が学校賞を受賞しました。

これは児童生徒の立体造形に関する意欲と感心を高めることを目的に行われ、今回は県内150校1212点の力作が寄せられました。

海に目掛けて竿を振るう釣り人を紙粘土で制作した増田さんは「迫力が増して見えるように工夫した」と嬉しそうに話しました。



受賞作品を前に賞を手にする増田さん

2/29
(土)**「風の杜こども園」新園舎落成式
園児らの歌とともに完成祝う**

2月29日、幼保連携型認定こども園「風の杜こども園」（久保祐紀理事長・143人）の新園舎落成式が同園で行われ、園児や保護者、関係者らが出席し完成を祝いました。

式では、久保理事長が関係者に感謝を示しながら「子どもたちが楽しく幸せな幼少期を過ごせるよう努力し、長島で活躍する人材が生まれることを期待したい」とあいさつしました。このほか、園児たちによる合唱などが舞台上で披露され、温かい拍手が送られました。

旧舎の老朽化で国や県、町からの補助を受けて移転新築された新園舎は1月末に完成し、2月から利用されています。

完成した新園舎



大きな声で合唱する園児たち

3/5
(木)**ゴトー養殖研究所が寄付金贈呈
設立30周年記念、町への感謝**

3月5日、株式会社ゴトー養殖研究所（埼玉県狭山市）が同社の設立30周年を記念して、本町に寄付金を贈りました。

同社は本町に東町営業所を構え、東町漁業協同組合を通じて長年本町の養殖事業者へ養魚飼料と水産用医薬品などを提供し、水産業に貢献してきました。

役場庁議室で行われた贈呈式では、同社の社員や町関係者などが出席。新型コロナウイルス感染症対策のため、テレビ会議システムを通じて出席した後藤清代表取締役社長は「長島町の発展と水産業の振興に役立てていただきたい」と話しました。



目録を手渡す同社の裏南賢太郎長（写真右）